

PlantaDoce.

Entorno

El empleo en sanidad se incrementa un 4% en enero

Las actividades sanitarias, la industria farmacéutica y la atención a la dependencia sumaron en enero una media de 1,61 millones de afiliados a la Seguridad Social, 62.353 más que en el mismo mes del año anterior.

A. Escobar
2 feb 2018 - 09:50

La industria de la salud inicia 2018 al alza en creación de empleo en España. En el primer mes del año, el conjunto de actividades vinculadas con el sector registraron una media de 1,61 millones de afiliados a la Seguridad Social (teniendo en cuenta a asalariados y autónomos), lo que representa una subida del 4% en comparación con el mismo mes del año anterior.

Según datos de la afiliación media interanual difundidos por el Ministerio de Empleo, **el número de trabajadores en actividades sanitarias, industria farmacéutica y de atención a la dependencia aumentó en 62.353 personas** en comparación con el mismo mes del año anterior.

El mayor crecimiento de afiliados a la Seguridad Social en el sector de la salud en enero se registró en servicios sociales, con una media de 245.970 trabajadores, un 6,9% más que en enero de 2017. Por detrás, le siguió la industria farmacéutica, con un incremento del 4,7%, hasta 49.083 afiliados.

La mayor subida en el número de afiliados en el sector de la salud es para servicios sociales, con un alza del 6,9%

No obstante, las actividades sanitarias registraron un incremento del 3,4% en enero en relación con el mismo mes de 2017, con 1,05 millones de afiliados a la Seguridad Social, según datos del Ministerio de Empleo.

PlantaDoce.

El aumento de afiliados en el sector de la salud se situó por encima del incremento de la afiliación media en el conjunto de la economía española, que registró una subida del 3,8% en enero en comparación con el mismo mes del ejercicio anterior, hasta un total de 17 millones de trabajadores, según las estadísticas facilitadas por el Ministerio.

Asimismo, el número de parados registrados en las oficinas de los Servicios Públicos de Empleo (Sepe) subió en 63.747 personas enero en relación con el mes anterior y marcó el mayor incremento en enero desde 2015.